DJK Marktsteinach

Jürgen Möller, Abteilungsleiter

Vom 04.12.-07.12.2008 besuchten wir mit Tischtennisabteilung unseren freundschaftlich verbundenen Verein BA Reinickendorf in Berlin, welche uns anlässlich ihres 40jährigen Vereinsjubiläums eingeladen hatten. Am Samstag stand die Besichtigung des Olympiastadions auf dem Programm. Am Abend waren wir zu Gast beim Ehrenabend anlässlich des 40 jährigen Bestehens der BA Reinickendorf Im Abendprogramm mit Tanz und Showeinlagen konnten jeder Anwesende erleben, dass die Franken für richtig Stimmung sorgen können und ausgelassen mit unseren Berliner Freunden deren Jubiläum feierten. Am Sonntag mussten wir uns wieder in Richtung Heimat aufmachen. Die Zeit verging wie immer viel zu schnell und man verabschiedete sich mit Vorfreuden auf das nächste Treffen in Marktsteinach von unseren Freunden. Abschließend bleibt die Erinnerung an einen schönen Ausflug nach Berlin, ein Dankeschön an unsere Berliner Tischtennisfreunde für die tolle Betreuung und Organisation und der schon so oft gehörte Satz: Berlin ist immer eine Reise wert.